

Communiqué de presse

Fribourg, le 26 novembre 2021

Covid-19 : la situation se tend à l'HFR

La situation générale liée au Covid-19 se tend significativement, impactant également l'hôpital fribourgeois (HFR). Si les soins intensifs sont relativement préservés pour l'heure, la pression monte de manière alarmante sur le nombre de lits disponibles, en particulier en médecine interne.

L'HFR tire la sonnette d'alarme. En effet, la pression monte, le nombre de patients en médecine interne ayant considérablement augmenté en moins d'une semaine – de 25 patients le 20 novembre à 41 le 25 novembre. Si les soins intensifs sont relativement préservés pour l'heure – 3 patients hospitalisés dont 2 ventilés – la situation est particulièrement tendue au vu du nombre global de patients covid hospitalisés. La pression sur le nombre de lits disponibles est d'autant plus importante que l'activité hospitalière non-covid est actuellement haute.

Cette situation touche non seulement l'HFR Fribourg – Hôpital cantonal, mais aussi les autres sites, qui accueillent actuellement un nombre conséquent de patients covid.

L'HFR fait face à la situation en augmentant progressivement le nombre de lits en zone covid depuis deux semaines. Il n'exclut pas non plus de devoir déprogrammer les opérations électives dans le courant de la semaine prochaine, si la situation devait encore se dégrader.

Il appelle la population à reprendre l'habitude de respecter systématiquement les gestes barrières (distance, port du masque, désinfection des mains) et à se faire vacciner – une écrasante majorité des patients covid hospitalisés étant non-vaccinés.

Renseignements

Stéphane Brand, directeur des opérations et des systèmes d'information
T +41 26 306 01 95

Service de presse

Catherine Favre Kruit, responsable communication et marketing
T +41 26 306 01 25